



## “Nuestros recursos no son ilimitados”: Nueva York pide ayuda ante la crisis migratoria

### Description

El alcalde de Nueva York, Eric Adams, reconoció que a la ciudad le costará más de 12.000 millones de dólares atender a los cientos de miles de migrantes que llegarán a la Gran Manzana durante este y los próximos dos años fiscales de 2024 y 2025.

El político demócrata y expolicía hizo este 9 de agosto un dramático llamado a las autoridades estatales y federales, así como a los congresistas de Estados Unidos, para que liberen recursos económicos y lleven a cabo reformas legales que permitan atender lo que llamó un “estado de emergencia sin precedentes” por el arribo de más de 100.000 solicitantes de asilo desde marzo del 2022.

El alcalde neoyorquino presentó las cifras actualizadas sobre lo que la crisis de los solicitantes de asilo costará a la ciudad en los próximos dos ejercicios fiscales si los Gobiernos estatal y federal no toman medidas rápidas para gestionar esta emergencia.

De acuerdo con Adams, la urbe ya ha gastado 1.450 millones de dólares en el año fiscal 2023 para proporcionar refugio, alimentos y servicios a decenas de miles de solicitantes de asilo, pero a medida que los migrantes siguen llegando, se calcula que pueda gastar hasta más de 12.000 millones de dólares en tres años fiscales.

Dado que la población de solicitantes de asilo ha crecido más rápido de lo previsto y los costes de acogida y atención han aumentado, Nueva York prevé ahora un gasto de casi 11.000 millones de dólares en los ejercicios fiscales 2024 y 2025: 4.700 millones en el primero y 6.100 millones en el segundo, respectivamente.

Esta cifra representa casi el triple de los 3.900 millones de dólares estimados anteriormente por la ciudad para los dos ejercicios fiscales, que se definen en el plan financiero local. Esto significa que, sin ayudas estatales y federales adicionales, Nueva York necesitará añadir otros 7.000 millones al plan financiero durante este año y el siguiente para hacer frente a unas necesidades.

*“La inmigración es la historia de Nueva York. Es la historia de Estados Unidos. Pero, como declaré hace casi un año, nos enfrentamos a un estado de emergencia sin precedentes debido a la crisis de los solicitantes de asilo”,* dijo Adams.

“Nuestra compasión puede ser ilimitada, pero nuestros recursos no lo son. Esta es la realidad presupuestaria a la que nos enfrentamos si no conseguimos el apoyo adicional que necesitamos”, dijo el político demócrata.

“Los neoyorquinos no crearon una crisis humanitaria internacional, pero los residentes de nuestra ciudad hemos tenido que hacer frente a esta crisis casi completamente solos. Nuestra ciudad seguirá siendo un faro para todos los que lleguen a nuestras costas, porque así es la ciudad de Nueva York; ya es hora de que así sea también en Estados Unidos”, afirmó en un mensaje dirigido a los habitantes de la ciudad.

Adams, pidió a las autoridades federales poner en marcha una estrategia de descompresión en todo el estado “para asegurar que cada condado está haciendo su parte para ayudar con esta crisis humanitaria”. También solicitó aumentar el número de centros gestionados y proporcionados por el estado, y proporcionar financiación adicional para ayudar a la ciudad con los costes ya incurridos por la crisis.

Además, acelerar la concesión de autorizaciones de trabajo a los solicitantes de asilo para que puedan conseguir empleo con mayor rapidez y declarar el estado de emergencia para gestionar la crisis en la frontera.

Asimismo, poner en marcha una estrategia federal de descompresión para garantizar que el flujo de llegadas de solicitantes de asilo se distribuye de forma más equitativa.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

**Date Created**

Agosto 2023